

Séance du conseil communal du 4 janvier 2023

Présents: Mme Anne Nickels-Theis, bourgmestre, MM. Raymond Junker, Jim Leweck échevins, MM. Marcel Agnes, Jean Braconnier, Charles Nockels, Guy Schreurs, conseillers. M. Alain Weber, secrétaire communal.

Absent excusé: M. Marc Rodenbourg, conseiller

PAG - Recours en annulation, autorisation d'ester en justice

Vu les significations d'un recours en annulation devant le tribunal administratif de et à Luxembourg contre la décision de la ministre de l'intérieur du 22 juin 2022 approuvant partiellement le projet de refonte du PAG de la commune et contre la délibération du conseil communal de Bourscheid du 26 juillet 2021 portant adoption du plan d'aménagement général de la commune, le conseil communal décide unanimement de déclarer l'urgence de la situation pour permettre au collège échevinal de prendre action contre les recours en réformation et en annulation dans le délai de 3 mois prévu par la loi. Il autorise le collège échevinal à ester en justice dans ces affaires et à transmettre les dossiers soumis à un avocat avec la demande de représenter la commune de Bourscheid dans ces affaires devant le tribunal administratif de et à Luxembourg.

Sitzung des Gemeinderates vom 4. Januar 2023

Anwesend: Frau Anne Nickels-Theis, Bürgermeister, HH. Raymond Junker, Jim Leweck Schöffen, HH. Marcel Agnes, Jean Braconnier, Charles Nockels, Guy Schreurs, Gemeinderäte Herr Alain Weber, Gemeindesekretär.

Abwesend entschuldigt: H. Marc Rodenbourg, Gemeinderat

PAG - Nichtigkeitsklage, Klagebefugnis

Angesichts der Zustellungen einer Nichtigkeitsklage vor dem Verwaltungsgericht von und in Luxemburg gegen die Entscheidung der Innenministerin vom 22. Juni 2022, die den Entwurf der Neufassung des PAG der Gemeinde teilweise genehmigt, und gegen die Deliberation des Gemeinderats von Bourscheid vom 26. Juli 2021, die den allgemeinen Bebauungsplan der Gemeinde verabschiedet, beschließt der Gemeinderat einstimmig, die Dringlichkeit der Situation zu erklären, um dem Schöffenskollegium zu ermöglichen, innerhalb der gesetzlich vorgesehenen Frist von 3 Monaten gegen die Reform- und Nichtigkeitsklagen vorzugehen. Er ermächtigt das Schöffenskollegium, in diesen Angelegenheiten vor Gericht zu gehen und die vorgelegten Akten an einen Anwalt zu übermitteln mit der Bitte, die Gemeinde Bourscheid in diesen Angelegenheiten vor dem Verwaltungsgericht von und in Luxemburg zu vertreten.